

“Mantel de Palabras”

Mineduc presenta juego educativo que será entregado a 279.000 estudiantes de 2° a 4° básico

Se trata de un recurso educativo para todas las familias que nos invita a intercambiar historias reales y ficticias, cultivar la imaginación, despertar el apetito de conocer palabras y reír con relatos “sabrosos”.

El juego es un mantel que se basa en preguntas y desafíos. No tiene reglas ni límites de tiempo, por lo que es flexible y fácil de jugar.

En el marco del Plan de Reactivación Educativa, la Seremi de Educación, Cecilia Ramírez Chávez, en el Colegio Héroes de La Serena, presentó la iniciativa Mantel de Palabras, recurso educativo que será entregado a 279.000 niños y niñas de 2° a 4° básico en 4.242 establecimientos educativos municipales y de Servicios de Educación Pública a lo largo del país, con el propósito de fomentar el interés por la lectura, escritura y oralidad en todas las asignaturas.

En la ocasión, la comunidad educativa pudo conocer sobre el juego y la dinámica del recurso pedagógico

en torno al cual reúne a la familia a jugar a partir de preguntas y desafíos que motivan a relatar historias reales y ficticias.

No tiene reglas ni límites de tiempo, por lo que es flexible y fácil de jugar, invitando a intercambiar, cultivar la imaginación, despertar el apetito de



conocer palabras y reír con relatos “sabrosos”.

“La familia tiene un rol clave en el desarrollo de las habilidades del lenguaje de niños y niñas. Por lo tanto, el impacto que pueden tener en su aprendizaje por medio de acciones que motiven y desarrollen su autoestima, es un factor crucial para el aprendizaje” dijo

la seremi de Educación, Cecilia Ramírez Chávez.

El Mantel de Palabras es un juego educativo para todas las familias, consiste en un mantel para llenar las mesas de sus hogares, de juegos que potencian la creatividad, la imaginación, el relatar historias y recuerdos

familiares; acciones que nos permitan mejorar el lenguaje verbal, la lectura y la escritura por medio del juego, la herramienta más poderosa para el aprendizaje.

La creación del Mantel de Palabras estuvo a cargo del equipo de Fundación CAP, en conjunto con ilustradoras destacadas y la escritora de literatura infantil, María José Ferrada.

Las actividades que se encuentran en él tienen por objetivo reunir a

la familia para recordar, observar, imaginar e inventar historias que es algo que todos podemos hacer. Por lo mismo, quienes participen en las actividades no necesitarán nada más que reunirse en torno al mantel, jugar, aprender y tener la disposición a mirar las cosas con asombro, sin reglas ni límites de tiempo.